

Luchar por la tierra palestina es luchar por la libertad (+Podcast)



**Desesperación y sufrimiento en Gaza, territorio blanco de bombardeos sionistas.
Foto: Archivo/RHC**

Por Maritza Gutiérrez

La Habana, 30 mar (RHC) Cada 30 de marzo se conmemora el Día de la Tierra Palestina, fecha que en la actualidad adquiere un significado de urgencia y movilización contra el genocidio israelí en la Franja de Gaza, sucesos que han puesto en crisis el derecho internacional del sistema de las Naciones Unidas.

A propósito de la fecha, Radio Habana Cuba dialogó con uno de los jóvenes palestinos egresados de la ELAM, Escuela Latinoamericana de Medicina, residente de Pediatría en el hospital 'Juan Manuel Márquez', de La Habana.

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/350957-luchar-por-la-tierra-palestina-es-luchar-por-la-libertad-podcast>



Radio Habana Cuba